

Kreistag Ahrweiler

Geschäftsstelle der Fraktion:

Bossardstraße 3 – 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

(02641) 99 01 33

(02641) 3 16 71

E-Mail:cdu-aw@gmx.de

CDU-Kreistagsfraktion Postfach 1148 53456 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Kreisverwaltung Ahrweiler Landrätin Cornelia Weigand Wilhelmstr. 24 - 30

53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler

Vorzimmer LANDRÄTIN

000000 07032

Abteilung ...

Vorsitzender:

Michael Korden

Hirzensteinstraße 26, 53518 Adenau

privat:

0151 29506575

Email Michael.Korden@t-online.de

Geschäftsführer: Michael Schneider

Am Falltor 2, Oeverich, 53501 Grafschaft

privat:

0151 12432056

Email msgrafschaft@gmx.de

6. März 2023

Sehr geehrte Frau Landrätin Weigand,

die CDU-Fraktion im Kreistag Ahrweiler stellt für die Aufnahme auf die Tagesordnung der kommenden Sitzungen des Werksausschusses ESG sowie des Kreistages folgenden Antrag:

Kreiseigene Schulen mit raumlufttechnischen Anlagen incl. Klimatisierung ausrüsten

Beschlussvorschlag:

- 1. Der Kreistag Ahrweiler spricht sich dafür aus, die kreiseigenen Schulen sukzessive mit raumlufttechnischen Anlagen (Zu- und Abluft) incl. Klimatisierung auszurüsten.
- 2. Prioritär sind dabei die Schulen zu behandeln, die aufgrund der Flutkatastrophe saniert oder neu errichtet werden müssen. Im Anschluss sollen dann alle weiteren kreiseigenen Schulen entsprechend ausgerüstet werden. Die Verwaltung wird beauftragt, ein Fachbüro mit der Erstellung eines Rahmenkonzeptes hierfür zu beauftragen und den Gremien vorzulegen.
- **3.** Parallel sind die Zuschussmöglichkeiten hierfür durch Bund und Land zu klären. Mit der Landesregierung ist zu klären, ob aus den Mitteln für den Wiederaufbau diese zeitgemässen und erforderlichen Ausstattungen für die Schulen im Flutgebiet bezuschusst werden.
- **4.** Im nächsten Schritt wird die Verwaltung beauftragt, einen Umsetzungs- und Finanzierungplan für die Haushaltsjahre 2024 bis 2027 vorzulegen, der dann von den zuständigen Kreisgremien beraten und beschlossen wird.

Begründung:

Die Corona-Krise hat gezeigt, welche gravierenden Einschnitte im Schulbereich zu verzeichnen waren. Ein geregelter Schulbetrieb wird bei ähnlichen Herausforderungen in der Zukunft nur zu gewährleisten sein, wenn eine moderne Raumlüftung vorhanden ist. Ständig steigende Temperaturen führen zu immer höheren Belastungen im Unterrichtsbetrieb, so dass eine Klimatierung, die technisch mit entsprechenden Lüftungsanlagen kombiniert werden kann, erforderlich wird. Die weitere Begründung des Antrages erfolgt in den Sitzungen

Mit freundlichen Grüßen

Michael Korden, Vorsitzender

Michael Schneider, Geschäftsführer

Marcel Werner, stv. Vorsitzender